
 

 

 

 

 

例会日=毎週火曜日 PM12：30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」 

会長 青山和成 幹事 中川清子 会報 日野典子   事務局 TEL:0561-64-5446 

Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp     FAX:0561-64-5459 

ロータリー：変化をもたらす 

本日 第 702 回親睦家族例会 2018 年 2 月 18 日（日曜日)第 694 号 

＜本日のプログラム＞ Today’s Program    

                                                                    

                                             場所：釣船茶屋 ざうお 

                                             時間：11：30 長久手市役所出発 

                                 開始：12：00～ 

 

前回 第 701 回例会 2018 年 2 月 6 日（火曜日)記録 

                

＜出席報告＞  

トンテキセット 

員総数 19 名  

出 席 者 13 

 

名 出席率 68.00 ％ 前々回補正出席率 89.00 ％ 

  

 

＜会長挨拶＞             

 

  

愛知長久手ロータリークラブ 

会 長 青山 和成 

 

皆さんこんにちは、先日、法人会の研修会で瀬戸信さんのエンゼルホールで

ケント・ギルバートさんの講演会がありました。以前も１度、読んだそうですが

結構、人気で面白くて今回、再度お呼びして講演をして頂きましたが、やはり日本は平和ボケしていると！

このままだと、いつか北朝鮮か中国か韓国などに占領され日本国が無くなってしまう恐れがあるよと言って

いました。今でさえ日本はアメリカが後ろに付いており安部総理もロシアの大統領やアメリカのトランプ大

統領と仲が良くうまく行っている様に見えますが、この先、非常に危険な状態だと仰っていました。トラン

プ大統領も安部さんと仲が良いので、はっきり言っているそうです。国益を考え日本も独立しなさいと、そ

うしないと竹島が韓国に不法占拠されたり尖閣諸島を中国や台湾に領有権を主張されたりして、いつかきっ

と日本の本土も占領し兼ねない状況に成って来てしまいますと言ってました。確かに人それぞれ考え方の違

いはあると思いますが私の知っている弁護士さんも日本の憲法改正に反対する為の署名活動などを行って

いますが本当に改正しない方が良いのか疑問です。日本も私の会社をみても同じですが少子化が進み高齢者

が増え若い力が無くなって来ています。私の会社でも若者の仕事に対する意欲や物や金に対する良くも弱く

昔の様に元気良くバリバリ稼ごうと言う人間が減って来ているように思います。時間が欲しい休みが欲しい

お金も欲しいで本当にこのままで良いのか非常に心配です。確かに平和ボケしてしまっている気がします。

日本も今後しっかり国益を考え自分の国は自分で守れる体制を取っていかないといけない様に思います。皆

さんはいかが考えますでしょうか？それでは本日も、これだけは知っておきたい「ロータリーの基礎」の２

６ページから２８ページを読みたいと思います。宜しくお願いします。 

愛知長久手ロータリークラブ 
２０１７－２０１８ 

WEEKLY 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜委員会報告＞ 

 

 

 

 

 

 

■ニコボックス委員会■ 

・山田さん伊藤広治さん誕生日おめでとうございます。日野典子さん卓話楽しみにしております。 青山 和成 

 本日も宜しく御願い致します。 

・山田さん伊藤さんお誕生日おめでとうございます。本日は日野さんの卓話を楽しみにして    中川 清子 

 います。 

・本日もよろしくお願いします。                              丹羽 司一 

・本年もよろしくお願いします。                               冨田 盛義 

・祝福ありがとうございます。                               伊藤 広治 

・山田さん伊藤さんお誕生日おめでとうございます。本日の卓話よろしくおねがいします。    日野 典子 

 皆様にはちょっと嫌な話しかも・・・ 

・2 月 13 日で満 71 歳を迎える事が出来ます。一日一日大切にしていきたいと思います。      山田 文明 

・本日もよろしくお願い申し上げます。                           田中 信子 

・今日も寒いですね。本日もよろしくお願いします。                     林  正俊 

・本日もどうぞ宜しくお願いします。                             伊藤  真 

・山田さん伊藤さんお誕生日おめでとうございます。日野さん卓話よろしくお願いいたします。  神谷 恵理 

 皆様宜しくお願いします。 

・山田さん伊藤さんお誕生日おめでとうございます。今日も寒いですね～カゼを引かないように  大月 涼子 

 手洗いうがいですね。 

・本日もよろしくお願い致します。                             小谷 恒夫 

   “ パフィームの喜び束の間
つ か の ま

Present
プ レ ゼ ン ト

    金髪娘
きんぱつむすめ

と  バレテルタイン
ば れ て る た い ん

” 

  2月 13日  山田 文明    

   

  2 月 20 日  伊藤 広治 

    

   

   

              

    



＜幹事報告＞ 

① 本日例会終了後、第８回理事役員会が行われます。理事役員の方は例会終了後お集まりください。 

② 次週例会 2/13(火)同週祝日振替休会になります。次回例会 2/18(日)は、親睦家族例会になります。 

参加者の方は、長久手市役所 11:20までにお越しください。 

③ FAXでご案内させております、2/20(火)歓迎夜間例会のご出欠連絡がまだされていない方は、ご連絡を 

よろしくお願いいたします。 

  

＜卓 話＞    「身だしなみについて(男性)」・「メイクの仕方(女性)」    卓話者：日野 典子 

            

≪許せない身だしなみランキング≫ 

 ＊上場企業に勤務する 20代～60代での男女にアンケート 

  「超下流」「三流」「二流」「許せる」の 4つのカテゴリーでジャッジ 

 ＊年代が上がるにつれ、厳しい目線になるのは予想の範囲内としても、女性達は男性よりも非常に 

  厳しく多くの項目に「超下流」をつけた。男性で一番マナーに厳しいのは、60代、それより厳しい 

  のは、情勢 20代。一番マナーを気にしていたのは 20代男性でした。 

 ＊それでは、一流になるにはどうしたら良いのか？「一流企業の役員クラスでおじさん臭い人はいない 

  誰もが青年のように爽やかです」という。 

  ファッションも「一流は、英国製の生地などのカッチリしたスーツ、部長クラスは奥さんの選んだ服、 

  平社員は安物のファッション性の高い物」を着ています。 

  お洒落し過ぎはビジネスの世界ではマイナスと言うことです。 

  「きつすぎる香水」「高い時計や服の自慢」は女性目線では超下流、三流だった。 

  時計はセイコーで十分。しかしネクタイは偉くなるほど海外ブランド物で長さが長い。 

  キヨスクのネクタイは短いから、ベルトの上で止まってしまう。それをしている人は出世しない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

      

     

     

 

 

2 月 13 日(火) 2 月 18 日(日) 2 月 20 日(火) 2 月 27 日(火) 

同週祝日振替休会 

 

親睦家族例会 

 

夜間例会 

 

規定休日 

 

 (釣船茶屋 ざうお) （おぐら）  


